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 健康福祉常任委員会会議記録（概要） 

 令和５年６月９日（金） 

 開  会（午前９時０分） 

 【議  事】 

 ○議案第４７号「所沢市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の 

運営に関する基準を定める条例等の一部を改正する条例制定について」 

 【補足説明】な  し  

 【質  疑】 

粕谷委員 確認だが、特定教育保育施設とはどういった施設で、特定地域型保育

事業とはどのようなものなのか。 

 

田中こども政

策課長 

特定教育・保育施設は市が給付を対象とする施設のことであり、幼稚

園、保育園、認定こども園を対象とするものです。特定地域型保育事業

は市が給付を対象とする地域型保育事業のことで、家庭的保育事業や小

規模保育事業という１９名以下の少人数の保育施設となっています。 

 

赤川委員 こども家庭庁が設置されたことにより、この条例のこの部分が改正さ

れるだけでなく、県から市の業務に関係あるような内容の通知は来てい

るのか。 

 

田中こども政 こども家庭庁の創設に伴い、こども未来部が所管する児童福祉関係と
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策課長 健康推進部が所管する母子保健関係の業務が一体化となって、業務を進

めることに努めるよう通知が出ているので、そのような体制づくりが必

要になってきます。 

 

赤川委員 通知は、直接は関係ないということか。 

 

田中こども政

策課長 

そのとおりです。 

 

 

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第４７号については、全会一致、原案のとおり可決すべきものと

決する。 
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 ○議案第４８号「所沢市立児童クラブ条例の一部を改正する条例制定に

ついて」 

 【補足説明】な  し  

 【質  疑】 

赤川委員 新しく民設民営に委託するのは来年度だと思うが、このタイミングで

上新井児童クラブを廃止する条例改正の議案を出してきた理由は。 

 

榎本青少年課

長 

令和６年４月からの児童クラブの児童募集は、令和５年１１月から行

います。この募集に間に合うように、利用者への周知や事業者との手続

等を進めるためには、今の段階で議決いただき手続きを始めるというこ

とで、今の時期に条例改正を提案させていただいています。 

 

赤川委員 その手続きと条例を改正することは直接関係しているのか。 

 

榎本青少年課

長 

６月定例会では予算の議案も提出しており、予算の提案と条例改正を

同じタイミングでしたほうが、皆さんにご理解いただけると考え、この

タイミングで条例改正の議案を提出しました。 

 

赤川委員 昨日の議案質疑では、新しい民設民営のほうは、まだ土地の所有者や

建物に対する具体的なことが決まっていないと答弁があったが、条例か

ら上新井児童クラブを廃止するに当たって、新しい民設民営のほうとは
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契約など何か手続きを進めていることはないのか。 

 

榎本青少年課

長 

予算の議決をいただかないと、契約の手続きなどの交渉に入ることは

できませんので、現段階では具体的な手続きは進めていない状況です。 

 

赤川委員 今回の条例改正と予算案が議決された後の、契約や交渉のスケジュー

ルを伺う。 

 

榎本青少年課

長 

議決された後、委託の協議に関しては、７月から９月頃を予定してい

ます。また、上新井小学校や利用者への周知に関しては、９月から１０

月頃を考えています。 

 

赤川委員 事業者との正式な契約はいつ頃結ぶ予定なのか。 

 

榎本青少年課

長 

１０月頃に契約を締結する予定で考えています。 

 

 

粕谷委員 昨日の議案質疑の中で、副市長が今回のようなケースは非常に特殊な

ケースという言い方をされたが、例えば相続だとか地権者が返してほし

いというケースは、まれなことのか。 
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青木こども未

来部次長 

土地を契約期間内に返還するという事例は、おそらくほかにもあると

思います。しかし、今回我々が提案させてもらっている議案というのは、

エリアの中に指定管理が一か所あり、指定管理がこういう状態になって、

一方で民設民営をこういう形で進めていくような、おそらくトータルで

の話だったのかと思います。 

 

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第４８号については、全会一致、原案のとおり可決すべきものと

決する。 

  

 休  憩（午前９時１１分） 

 （休憩中に協議会を開催） 

 再  開（午前９時３８分） 

  

  

 ○閉会中の継続審査申出の件について（特定事件） 

川辺委員長 閉会中の継続審査申出の件については、別紙の内容で申出を行うこと

と決定した。 
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 ○閉会中における委員会審査について 

川辺委員長 「第５次所沢市障害者支援計画」が最終年度となっており、その取組

状況について、特定事件として委員会を開催したいと思いますが、これ

に御異議ありませんか。 

 

 （委員了承） 

  

川辺委員長  御異議なしと認め、そのように決定しました。 

なお、日時、場所等については、執行部と調整の必要があることから、 

委員長に一任願いたいと思います。 

 

 （委員了承） 

  

 散  会 （午前９時４０分） 
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別紙 

 

特定事件 常任委員会閉会中継続審査申出表 

 

令和５年第２回（６月）定例会 

 

 健康福祉常任委員会 

 

  １ 地域福祉について 

  ２ 障害者福祉について 

  ３ 高齢者福祉について 

  ４ 社会保障について 

    （低所得者支援・介護保険・国民健康保険・高齢者医療） 

  ５ 子ども支援について 

  ６ 青少年育成について 

  ７ 保健・医療について 

   

 

 


